

Liebe Abholer:in,

diese einfachen Regeln sollen dazu beitragen, dass unsere Gemüse-Ausgabe möglichst solidarisch abläuft. Sie soll Neuen, in Vertretung Abholenden und alten Hasen eine Hilfe sein.

1. Was es gibt, steht auf den Tafeln

Bitte lies aufmerksam die Tafeln, auf denen steht, was es heute gibt. Achte dabei auch besonders auf die ODER-Schilder (dann musst du Dich aus einer Auswahl entscheiden). Halber Anteil? Halbiere einfach die Gewichtsangabe. Bei den Stückangaben gibt es extra Kisten für die ½ Anteile. Manchmal musst Du das Gemüse auch zerschneiden, Brett & Messer liegen dann bereit.

2. Prüfe, ob die Waage korrekt eingestellt ist

Bei unseren Waagen lässt sich das Start-Gewicht einstellen. Achte darauf, dass Du im richtigen Messbereich wiegst und ändere die Einstellung ggf. über den Hebel links unten an jeder Waage. Frag einfach, wenn Du Dir unsicher bist oder die Einstellung nicht klappt.

Unsere Waagen sind auch schon etwas betagt und nicht immer 100% genau, runde im Zweifelsfall lieber ab als auf.

3. Lege in die Tauschkiste, was Du nicht magst

Wenn Du ein bestimmtes Gemüse nicht magst, wiege es bitte trotzdem ab und lege es dann in die Tauschkiste. Damit ist es für andere freigegeben und am Ende bleibt möglichst nichts übrig. Wenn Du magst, kannst Du Dich im Gegenzug in der Tauschkiste bedienen, aber bitte nicht in den regulären Kisten tauschen.

4. Denke daran, dass nach Dir (vermutlich) noch andere kommen

Welke Blätter, Erde usw. bitte erst nach dem Wiegen entfernen und in den Kompost werfen. Denn nur so geht am Ende die Rechnung auf und auch die Letzten bekommen noch etwas ab.

Picke Dir bitte auch nicht nur das schönste Gemüse heraus, sondern nimm es, wie es kommt. Egal ob krum, klein, angeknabbert oder prachtvoll - unser Gemüse ist vielfältig und schmeckt immer, egal wie es aussieht. Wer später kommt, soll auch einen fairen Mix bekommen und nicht nur das, was andere aussortiert haben.

5. Du kannst Dein Gemüse nicht rechtzeitig abholen?

Frage über das Forum oder direkt, ob Dir jemand Dein Gemüse richten und zur Seite legen kann. Dann kannst Du es jederzeit später abholen. Für den Urlaub empfiehlt es sich, das Gemüse an Freunde, Nachbarn, Familie & Co zu verschenken oder es im Forum freizugeben.

Das war es auch schon!

Wenn sich alle an diese wenigen Regeln halten, gelingt uns eine solidarische und faire Verteilung des Gemüses.